

24Jam

Satgas TNI TMMD Reguler Ke-115 Bersama Warga Gotong-Royong Bangun Rumah Mbah Wagini

Agung widodo - JEPARA.24JAM.CO.ID

Oct 12, 2022 - 13:47



Satgas TNI TMMD Reguler Ke 115 Kodim 0719/Jepara Bersama Warga Bangun Rumah Mbah Wagini (60), Dusun Ngadirejo, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara Jawa Tengah.

JEPARA - Sehari setelah resmi dibuka pelaksanaan Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorejo, Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara, langsung tancap gas. Diawali apel pagi dan pembagian tugas menuju pekerjaan fisik.

Salah satunya di rumah milik Mbah Wagini (60), warga Rt.02 Rw.04 Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu. Rabu, (12/10/2022) pagi, rumah milik Mbah Wagini mulai dikerjakan oleh TNI gotong-royong bersama warga setempat.



Seperti diketahui, pembangunan RTLH ini termasuk dalam program fisik TMMD Regional ke-115 Kodim 0719/Jepara. TMMD 115 tersebut, secara resmi dibuka pada Selasa, (11/10/2022) pagi oleh Sekda Kabupaten Jepara.

Awalnya rumah, Mbah Wagini memiliki luas 4 x 7 meter. Kondisi bangunannya jauh dari kata layak huni, dinding bangunan terbuat dari bambu anyaman, lantai tanah atap asbes.

Pantauan awak media di lokasi, yang terlibat membantu mengerjakan rumah milik Mbah Wagini, selain TNI juga Warga tetangga Mbah Wagini. Mereka datang secara sukarela berbaur dengan TNI.

Sebagian ada yang membuat reng blok, memasang tali ukuran bangunan, membuat pondasi dan mengangkat material. Yang tak diduga, kalangan ibu-ibu juga turut berperan aktif membantu TNI.

Ibu-ibu ini berperan menyiapkan konsumsi para pekerja. Seperti membuat minum, jajanan hingga konsumsi makan pagi dan makan siang.

Kepada okebung.com, ibu-ibu ini mengaku terpanggil membantu TNI meski perannya hanya membuat konsumsi, karena mereka bangga TNI peduli untuk rakyat kecil.

"Ya, kita bantu pak TNI, saking senangnya. Karena TNI peduli dengan warga kecil di desa yang tidak mampu," ungkap salah satu warga saat di lokasi.

Lain lagi dengan Mbah Wagini (60). Saat ditemui Danrem 073/Makutarama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.IP., M.AP., Komandan Kodim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq, S.IP., Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV, Ny Devi Purnomosidi, Ketua Persit KCK Cab XL Dim 0719 Ny Pramita Mokhammad Husnur Rofiq berulang kali menyampaikan rasa terima kasihnya kepada TNI khususnya Kodim 0719/Jepara.



"Terima kasih pak TNI, pak Danrem, pak Dandim Jepara sudah bantu saya, bantu rakyat kecil. Semoga TNI selalu dicintai rakyat," tutur Mbah Wagini.

Jurnalis : JIS Agung